

## **El Consejo de Empresas Globales reafirma su compromiso con México a través del nuevo Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización**

**Ciudad de México, 27 de noviembre de 2024.** Agradecemos a la presidenta Claudia Sheinbaum por considerar al Consejo de Empresas Globales como uno de los organismos integrantes del nuevo Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización. Este reconocimiento no solo nos honra y compromete a continuar nuestro trabajo por México, sino que también nos motiva a redoblar esfuerzos para colaborar en la construcción de un futuro próspero, sostenible e inclusivo, que promueva el bienestar en todas las regiones del país.

Como representantes de más del 40% de la inversión extranjera directa en México, reconocemos que este país tiene todas las condiciones para posicionarse como líder en la relocalización de inversiones y convertirse en un motor clave del desarrollo sostenible. Desde nuestras experiencias internacionales, estamos listos para aportar ideas innovadoras, compartir mejores prácticas y co-crear soluciones que fortalezcan la formación de talento, el desarrollo de infraestructura, la transición energética y la integración de las PYMES mexicanas en las cadenas globales de valor.

Reiteramos nuestro compromiso de trabajar en estrecha colaboración con la presidenta Claudia Sheinbaum, su equipo y todos los integrantes del Consejo Empresarial para hacer realidad los objetivos trazados en este nuevo capítulo. Nos entusiasma la oportunidad de sumar nuestras voces y conocimientos para apoyar políticas que fomenten el desarrollo económico, reduzcan las brechas de desigualdad y mejoren la calidad de vida de millones de mexicanos.

**Nuestro compromiso es y seguirá siendo con México.**

###

**X: @emglobales LinkedIn: EmpresasGlobales**

*En el Consejo de **Empresas Globales** participamos más de 60 grandes compañías que operamos en distintos países y que tenemos una sólida presencia en México. Estas empresas, líderes en más de 20 sectores de la economía, representamos el 40 % de la inversión extranjera directa, fomentamos cadenas nacionales de proveeduría, generamos el 10 % del Producto Interno Bruto (PIB), apostamos por la innovación y el desarrollo de talento nacional, hemos invertido y trabajado en México –en algunos casos, por más de 100 años– y somos fuente de empleo y prosperidad para más de 8 millones de mexicanos. Además somos una fuente crucial de ingresos fiscales para el país.*